

Hola Jesús. Estoy muy feliz de poder escribirte esta carta por tu cumpleaños. El mío también será pronto y como siempre, lo celebraremos juntos en nuestros corazones. Para mí siempre serás el niño Jesús, mi buen amigo. Me hubiera gustado conocerte en tu infancia y jugar contigo junto a los animales libres, en plena naturaleza. Jesús, ¿había animales callejeros en tu querida Nazaret? En mi barrio hay una colonia de inocentes gatos vagabundos pasando frío y hambre. Nosotros, de alguna manera, les hemos acogido dándoles alimento y abrigo.

En la plaza en la que vivo la familia gatuna patrulla por todas las casas. Muchos de mis vecinos tienen perros. Cuando los sacan a pasear y ven a Candela - la mamá gata - y sus cuatro hijos - tres grandes y uno pequeño - les ladran y ellos se asustan.

Ahora se acerca tu cumpleaños, Jesús. Tengo ganas de que llegue ese día tan especial que celebraremos con júbilo junto con los gatos, que dejaremos entrar a nuestro porche. Nos podremos dar la mano aunque a través de un cristal.

La gente solo piensa en las fiestas navideñas, pero yo no he visto a muchas personas queriendo ayudar a los más indefensos como ellos. Estas navidades te pido que ablandes sus corazones para que tengan empatía y acojan a animales callejeros.
¡Feliz día de tu cumpleaños! ¡Te quiero!